
2021-2022年度  RIテーマ

奉仕しよう 
　みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度 会長 進藤龍吾　幹事 藤森一俊

　皆さん、こんにちは、いよいよ師走を迎えました。年々、
時間の経過が早くなってきますが、2021年はどのよう
な年だったでしょうか・・・。そんなことを考えている
と、また時間の経つのを早く感じそうです。そして、本
日より、従来のような円卓に戻しました。景色の違いを
感じながら、本日もよろしくお願い致します。
　この一週間で「オミクロン株」という言葉が世界を駆
け抜けています。南アフリカで起こった変異株だそうで
すが、２回のワクチン接種をした方でも空気感染をして
いるようです。日本政府の様々な意志決定の過程をみて
も、その慌てぶりが垣間見れましたが、それだけ一気に
緊張感が高まったのだと思います。夜の宴席もできるよ
うになってきましたが、なお一層の注意が必要なようで
す。お互いに、基本的な感染予防策を取って参りたいも
のです。
　さて、先週の例会日の夜に、長田年度の理事の懇親会
が催されました。コロナ一色の中で運営された長田直前
会長の１年間は、全てが初めての体験、経験でしたが、
理事の皆さんのご協力の下で、何とか乗り切れたという
長田直前会長の言葉には、複雑な感情や難しい意志決定
の場面があったことを感じ取れることができました。ひ
とつのケジメという懇親会でありましたが、楽しい夜の
宴になりました。これで、私の年度の理事懇親会も実施
できることになり、今さらながらこのロータリークラブ
という組織運営のやり方は、学び多きものだと感じてお
ります。本当の意味で肩の荷が下りた感覚であっただろ
う長田直前会長、そして井口直前幹事に「お疲れ様でし
た」とお伝えしたいと思います。
　また、先週の金曜日に、山﨑会員よりお電話を頂戴し
ました。「次のしめ縄作りをやる自然の玉手箱にSBCラ
ジオさんが取材をしに来ることになったので、よろし
く！」という内容でした。「そういうお知り合いがいる
んですね！」と言いましたら、「ラジオ向きだから会長
は！」と言ってくださいました・・・。流石です、全て
を察しながら、エコークラブの事業を多くの方々に知っ
て頂こうとお考え下さっている山﨑会員に御礼を申し上
げたいと思います。今期の自然の玉手箱は、川岸小学校
の先生方とご相談をした上で「４回」の開催になりまし
たが、この「しめ縄作り」が今期の最終回になります。
１２月に最終回を迎えることは初めてかもしれません
が、一人ひとりの生徒たちの顔を思い出すと、ついつい
ニヤけた顔になってしまうのは、この事業の最大の魅力
なのかもしれません。後ほど、ご苦労頂いている共田委
員長さんより連絡事項があると思いますが、是非とも多
くの会員の皆さんにご参加を頂きたいと思います。
　本日は、半期の年次総会となり、次年度の理事の発表

年次総会 『次年度役員理事選出』 担当：役員

になります。歴史を刻む我がクラブの次の歴史を作って
いくメンバーの承認をよろしくお願い致します。

宮澤弘樹・丸山裕之・宮坂邦彦　各会員

宮下賢治・花岡毅　各会員

 ・次週13日例会　クラブ協議会「委員会事業報告」委
　員長の出席をお願いします。
 ・13日例会にて富士見ロータリークラブ インターシテ
　ィミーティングのPRに訪問
 ・12月18日（土） 今期最終自然の玉手箱「しめ縄作り・
　まとめの会」　9時 マリオ集合
 ・1月7日 夜間例会「新年会」　6時30分　マリオにて
　会費5000円
 ・成田年度地区年次報告書配布
 ・例会場のテーブルレイアウト判断基準について
　当面の間諏訪圏域における長野県の新型コロナウイル
　ス警戒レベル（R3年11月25日改定）の発出状況に応
　じて以下の基準にて判断します。
 ・警戒レベル1以下：円卓でのテーブルレイアウト（お
　茶は各自ペットボトルとする）
 ・警戒レベル2以上：スクール形式でのテーブルレイア
　ウト
 ・判断基準日：原則として例会開催前週の木曜日17:00
　時点の状況で判断する
※例会場入口での検温、手指消毒、例会場でのマスクの
　着用にご協力をお願いします。
※警戒レベル4以上となった場合、リアル例会は行わず
　原則としてリモート開催とします。
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◆幹事報告

◆会長挨拶

◆12月誕生日祝い

◆12月結婚記念日祝い



ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

《公共イメージ向上委員会》
 ・ロータリーの友12月号の紹介　P5 RI会長メッセー
ジ　P7コロナ禍でも負けない！私の元気に過すコツ　
P23ドイツロータリアン ノーベル科学賞受賞　 P24電

　　　　　　　　　議長：進藤龍吾会長

①次年度役員理事選出の経過 （計画書P81）
会員より推薦告知⇒ 11月29日第1回役員理事候補者
指名委員会開催（承認） ⇒理事会（承認）
②議長より「承認」決議

【第33期 2022-2023年 理事・役員構成】
〈役員・理事〉　
　会　長　　　　河西 一彦
　会長エレクト　河西 　明
　副会長（クラブ奉仕委員長）　宮坂好史
　幹　事　　　　今井 孝寿
　会　計　　　　藤森 一俊
　直前会長　　　進藤 龍吾
　ＳＡＡ　　　　木村 和彦

〈理事〉　　　　　
　理事職業奉仕　山田 昌義
　理事国際奉仕　下山 　晃
　理事社会奉仕　花岡　 毅

　令和3年度岡谷市では、地球温暖化に対する意識を高
めて具体的な行動につなげていただくことを目的とした
「エコードライブ推進事業所登録事業」「環境教育コーデ
ィネート事業」「地球温暖化防止啓発事業」の3事業で
構成する「めざせ！ゼロカーボン推進事業」を新規に実
施します。2050年ゼロカーボンを実現するためには皆
様の協力は必要です。一緒に地球温暖化対策に取組み、
ゼロカーボンをめざしましょう。
1.エコドライブ推進事業所登録事業
車の排気ガスによるCO2を削減するためエコドライブ
を推進する事業所を募集します。
〈登録条件〉
①「エコドライブ10のすすめ」の実践に努めること
　ふんわりアクセル・適切なエアコン使用・適正なアイ
ドリング・空気圧の点検等
②車両を更新する場合は、低公害車を優先的に導入する
こと

車でポリオ根絶を訴える　P53 ロータリーアットワー
ク　P40オーストラリア ポートマッコリー RC ／ P4大
豆のちから　P9 この人訪ねて　P23 ～ 29　ロータリ
ーアットワーク

《国際奉仕委員会》
 ・書き損じ葉書回収ご協力のお願い

《ロータリー財団・米山委員会》
 ・ご寄付のお願い　

〈登録条件〉
①「エコドライブ10のすすめ」の実践に努めること
　ふんわりアクセル・適切なエアコン使用・適正なアイ
ドリング・空気圧の点検等
②車両を更新する場合は、低公害車を優先的に導入する
こと
③ 事業所等において定期的にノーマイカー通勤を呼び
かけること

 ・11月13日（土）「下伊那天竜峡・飯田」秋の味覚を楽
　しむ万幅の旅

　　　　　　　　　　12月13日㈪ PM0:30 ／マリオ

クラブ協議会／半期のまとめ

　　　　　　　　　　12月20日㈪ PM6:30 ／マリオ

夜間家族例会／クリスマス

▪ラッキー№90　宮坂勝彦会員
▪ニコニコＢＯＸ　29件　53,000円
▪出席報告　会員 47人　出席 37人
　　　　　　欠席 10人
　　出席率 78.72％　　訂正 89.36％

▪メッセージ
長男が無事結婚式を挙げました。　　S

◆年次総会

◆旅美学

◆委員会・同好会報告

◆岡谷市役所環境課より

　『めざせゼロカーボン推進事業』について

↗


